

Siguen los problemas en aeropuertos por lios con la DGAC

Los trabajadores luchan por un bono y ahora anunciaron una “ralentización indefinida”.

Durante la tarde de ayer, los funcionarios de la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC) confirmaron que desde las 8.00 de hoy inician lo que denominaron una “ralentización indefinida” de sus servicios en todo el país. La decisión de los trabajadores, que fue comunicada por la Asociación de los Sindicatos de la DGAC al Ministerio de Defensa, se dio luego de que no llegaron a acuerdo con el Gobierno respecto de una bonificación de fiscalización que desean.

Por eso comenzó un movimiento en los días previos que ha afectado el normal funcionamiento de los terminales aéreos del país, situación mayor en el principal de todos, el Aeropuerto Pudahuel, donde no han despegado cientos de vuelos y miles de viajeros han quedado varados.